

Fecha: 24-01-2026  
Medio: La Prensa de Curicó  
Supl.: La Prensa de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: **Fotógrafo convoca a muestra en Museo Histórico Cardoen**

Pág. : 14  
Cm2: 218,8  
VPE: \$ 282.924

Tiraje: 4.200  
Lectoría: 12.600  
Favorabilidad:  No Definida



Artista ha mostrado su trabajo en distintos recintos culturales de Región del Maule.

PAZ LÓPEZ

## Fotógrafa convoca a muestra en Museo Histórico Cardoen

POR CYNTIA LEMUS SOTO  
FOTO PAZ LÓPEZ

**VICHUQUÉN.** "Vichuquén Ancestral" es el nombre de la exposición de Paz López, artista visual curicana, que se llevará a cabo entre el 9 y 28 de febrero en el Museo Histórico de esa costera comuna de la provincia de Curicó.

En forma previa, la muestra se exhibirá en el Museo de la Abeja (31 de enero) y Noche de las Viñas (6 y 7 de febrero) de la localidad.

La muestra incorpora veinte fotografías de 20 por 30 centímetros, las que están impresas en papel fotográfico de alta calidad. La mayoría de las imágenes son en blanco y negro, exceptuando aquellas que por expresión justifican el color.

"Mi propuesta en este documental fotográfico de autor es dar a conocer el patrimonio cultural, histórico, arquitectónico de Vichuquén, destacando especialmente el casco histórico que relata los atributos de este tesoro ancestral. Y, además, mejorar la percepción y el interés del turista y público en general por visitar la zona", precisó López, quien expresó que esto será narrado mediante metáforas.

"En ese sentido, la exposición parte desde lo general y su camino serpenteado hasta lo particular, sus casas, personajes hasta llegar a un lugar más íntimo", aclaró la artista.

### EXPOSICIONES

Cabe mencionar que la fotógrafa ha participado en muestras en la ciudad de Talca, específicamente en el Centro de Extensión Universidad de Talca y dos exposiciones en la comuna de Rauco. Y también en actividades de conmemoración del Día de los Patrimonios en el Teatro Provincial de Curicó. A eso se agrega su participación en dos versiones en Festival Valija de Luz, las que se desarrollaron los años 2020 y 2021. Esta iniciativa se llevó a cabo gracias a un convenio entre la Región del Maule y la ciudad de Borgoña, Francia.